



Liebe Mitglieder der Ortsgruppe,

nur noch wenige Tage – und das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr, das von politischen Wahlen auf Bundes- und Kommunalebene geprägt war und viele Fragen zur weiteren gesellschaftlichen Entwicklung offenlässt. Auch die weltweiten Krisen, Kriege und Unruhen beschäftigen uns weiterhin und fordern unsere Solidarität und unser Mitgefühl.

Wir hoffen, dass ihr alle diese herausfordernde Zeit gut überstanden habt und auch künftig gestärkt durch sie geht.

Als Vorstand der Betriebsortsgruppe ist es uns weiterhin ein Anliegen, euch interessante und wertvolle Bildungsveranstaltungen anzubieten. Auch unsere traditionelle, würdige Jubilarfeier zum Jahresende möchten wir beibehalten. Angesichts veränderter finanzieller Rahmenbedingungen wird dies zwar nicht einfach – aber mit Engagement und eurer Unterstützung möchten wir diese Angebote auch in Zukunft ermöglichen.

Das Weihnachtsfest und der Jahreswechsel laden dazu ein, innezuhalten, zur Ruhe zu kommen und neue Kraft zu schöpfen.

Wir wünschen euch und euren Familien eine friedvolle Weihnachtszeit sowie Gesundheit, Glück und Zufriedenheit für das neue Jahr!

Mit einem herzlichen, weihnachtlichen Glückauf
Euer Ortsgruppenvorstand

